

## Fiscalía y representantes de la ONU sostuvieron reuniones en Colchane

Representantes de la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDC) se reunieron con la Fiscalía Regional de Tarapacá y la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi), en el marco del Proyecto contra las organizaciones criminales transnacionales en el Cono Sur – PRISFRONT, que busca acompañar el fortalecimiento de capacidades de instituciones como el Ministerio Público para la investigación, persecución y sanción de la criminalidad organizada

transnacional.

La experta en Control de Fronteras, Carla Rojas, junto a Gonzalo Escalante y Patricio Navarro, todos del Proyecto PRISFRONT, se reunieron con la fiscal regional Trinidad Steinert para conocer las acciones de cooperación realizadas con el Ministerio Público de Bolivia, también estuvieron con el equipo de Sacfi y visitaron la frontera con Bolivia junto a la abogada de la Fiscalía Regional, Marcela Tapia, conociendo las formas de trabajo para así buscar for-



TRABAJO EN LA FRONTERA.

talear el trabajo entre Estados.

### COMPLEJO FRONTERIZO

En Colchane se reunieron con el Ejército, Carabineros, Policía de Investigaciones y conocieron el funcionamiento del complejo fronterizo.